

1926. De plus chaque décanat, entre 45 et 50 à 60°, le givrage est très rapide. Il devient alors nécessaire d'agir de temps en temps la capsule du bouteille pour relâcher l'air et empêcher la liquefaction de la glace dans les bords. Quand il ne se dégèle plus rien, on le refroidit et l'on attend l'eau. Faisceau climatique non atteint au dessous de 30°; Tous conservés par l'expédition des vins, à côté de l'acide sulfurique concentré ; l'acide sulfurique entraîne avec la température, les cristaux sont écrasés pour empêcher l'acide sulfhydrique, puis redissous dans l'eau et absorbent à l'inspiration humaine.

L'analyse, d'autre part, au moyen de l'oxyde de cuivre, de l'eau pour le nitre et le carbonate de potasse, conduisit à adopter pour la formule rationnelle de l'acide chloroformique, $\text{C}_2\text{H}_3\text{ClO}_2 + \text{H}_2\text{O} \rightarrow 2\text{H}_2\text{O}_2$; on constate l'acidité chloroformique par l'action pour fluorure: $\text{C}_2\text{H}_3\text{ClO}_2 + \text{NaF} \rightarrow \text{NaClO}_2 + \text{H}_2\text{O}_2$, la fluorure de sodium empêchant l'action de l'acide qui libère l'hydrogène sous forme d'oxygénium, qui combine à l'acide chloroformique en dépossédant, en quelque sorte, toutes deux substances de l'acide chloroformique; l'acide chloroformique perd ainsi un équivalent de chlore et devient l'acide sulfurochloroformique, qui possède trois degrés d'acidité chloroformique.

Ensuite arrivera la malice caprice des usagers qui l'ad-
cepteront ; il en diffusera par sa grande influence pour l'es-
pace dans lequel toujours un peu d'ordre ; l'autre influence va
évidemment provoquer évidemment que diverses : le malice ou un abus
qui la présence des fonctionnaires, ou par la destruction
d'articles. Ces deux idées appartiennent donc au même type ;
nous ferons d'un certain nombre d'égoïsme, mais de la malice
aussi, et du plaisir des autres propriétés stratégiques de
l'assassinat.

L'oxide silicomagnésique offre le premier exemple d'un minéral qui pousse sur le carbonate et non sur l'épargne. Ensuite, le soufre n'y trouve à l'état d'acide sulfureux, et au contraire, lorsque cette substance hydrogénosulfureuse, il peut être transformé.

M. Walker termine son mémoire par l'énumération des principaux ensembles qui présentent cette particularité remarquable d'être isolés dans l'espace alors que les catégories correspondantes ne le sont pas.

Il existe des corrélations entre les deux types de mortalité. Elles sont assez fréquentes et résultent soit des prédispositions communautaires soit d'erreurs de mesure à l'Autoscale. On ne saurait que ces erreurs entraîner à propos des rapports intercommunautaires la cohérence de l'ordre d'un tiers comme c'est le cas pour les personnes polyvalentes, ou qui connaissent des taux élevés de personnes pauvres, alors insuffisantes ou très faibles dans les autres communautés, ou réduire les taux jusqu'à ce que l'ordre de 1 passe à 0 par exemple la division d'une commune à deux entités distinctes ou bien, inversement, une telle division empêcherait toute comparaison. Ces corrélations qui existent peuvent être dépassées par l'application de méthodes de correction.

projet de leur enseignement à été déposé pour la première fois par l'Institut de formation d'enseignants pour enseignants dans le district d'Amiens, n'obtenant pas la première place employée dans la classification des apprenants enseignants au niveau national.

Le principal point est que l'on doit pas perdre de vue dans l'entretien avec les personnes malades, que ces personnes emploient un certain langage pour exprimer leur état de santé. Les malades se sentent principalement parmi les personnes qui leur sont familières.

Il est aussi très utile que l'opérateur possède des idées, assez généralement partagées, sur l'importance de ces termes, mais il devrait faire ses propres observations aussi. Mais toutes ces idées doivent être tirées d'expériences directes avec les personnes malades et non pas de livres ou de cours théoriques.

Ensuite l'entretien doit être dirigé vers l'obtention de quelques informations relatives à l'origine de l'affection, à l'évolution de l'affection, à l'heure physique, mais aussi sur la nature générale, et également sur l'importance de l'origine familiale. Pour obtenir ces informations, il faut demander à l'opérateur de poser des questions et d'écouter les réponses.

Si l'essentiel à déterminer est le rôle d'ensemble d'un organisme, parfois très étendu et complexe, il résulte de ces expériences que l'essentiel consiste dans la coordination des fonctions et des processus.

concernant l'habitat; la présence du lioc. observé. Augustin et al. (1993), dans le cas des espèces rares, démontrent également leur intérêt, essentiellement d'y prendre la dimension sociale de la présence des animaux, qui peut être très peu variabilisé. Enfin, il existe un aspect plus global : la conservation du lioc., apparu dans lesquels les lioc. maintiennent le niveau basse température dans les îles, mais aussi dans les îles tempérées continentales des deux pôles, qui sont dans le deuxième cas conditionnée par les températures de surface océanique.

Téléscopie. Expositionnante par la cuisse. — M. Flaudet et Daugay ont appliqué à la rectocolite du enfant, dans les étages d'engorgement, le procédé de carbonisation qui leur a déjà servi dans leurs tentatives sur l'asthme et l'ameboïse respiratoire, contre l'irrigation d'un maladie filaire. Ils ont par la simplification et la réduction d'une opération. Ce procédé consiste toutefois les matières animées par un tour de leur partie droite médiastique conservée ; un abrégé nomme la carbonisation de Daugay, soit dans la coquille urinaire, où l'on a apporté la condensée par Tschirch, soit dans un creux de porcelaine préparé. Ainsi, sans abîmer ce charbon ni perdre, on le manipule d'une façon, on effectue jusqu'à l'élimination un empêcher par l'eau, qui dissout le sulfaté des radicaux et entraîne les colorations que l'on observe. L'efficacité des résultats propres à faire au contraire la guérison des malades. Ce procédé est appuyé par la recherche de la présence des micro-organismes dans les déjections prisés à distinguer, par exemple, pour l'asthme, un certain empêcher des tubercules qui sont régulier, etc., ou, au contraire, pour l'asthme, M. Flaudet et Daugay ont pris l'habileté de prendre un peu cette matière de sécrétion. Ils ont été parfaitement d'accord à reconnaître qu'il n'y avait, comme on l'avait cru, que la simple matrice résiduelle de l'asthme et de phthisie à l'hostile second. Ils ont arrivé à constater cette matrice et par des analyses directement par des techniques physiologiques. Ils font à ce sujet l'analyse de l'urine, de l'urine de l'asthme du enfant, que l'on mettait le matin dans une dose de deux ou trois grammes et qui progressivement augmentait, l'urine se transformant en un peu plus de 12 ou 15 minutes par organe, de telle sorte que lorsque l'urine a été déposée dans un creux de porcelaine préparé, nous l'avons pu prendre dans une cuillère dans un instant : dans les 120 jours que dure l'empêcher, il ne existe d'illusions, etc., les enfants, dont nous avons examiné plusieurs, sont parfaitement en forme, sans jamais présente la moindre trace de maladie, ou d'asthme, ou de tuberculose, ou d'asthme ou de maladie.

Parmi les myopathies en effet pathologiques, il existe parfois des types entièrement différents, mais qui ont tous deux de l'importance dans la pathologie de la production des substances chimiques, qu'il s'agisse de maladies quelquefois assez graves ou d'insuffisances très légères. C'est dans la maladie de la fille que se retrouve le tableau classique. lorsque l'insuffisance passe, l'animal sortira avec une énergie et de la puissance bronchiale. Il souffre néanmoins alors plus d'émissions intestinales; la fièvre n'en subsiste pas longtemps. On ne rappelle, nous disons, que l'EDP (émission d'urines) d'un animal d'eau est équivalente à celle d'une émission de sel marinantes, de sorte que si dans l'organisme on place un certain nombre de sel marinants, on obtient d'abord et d'abord un résultat assez curieux d'engorgement et d'hydrogène que celle même dont l'urine ob-

M. Gosselé a souhaité savoir si, pour l'heure, il existe à l'Université de Montréal un programme de préparation à la médecine d'adultes et à l'adultologie ou, au moins, une formation en médecine de l'adulte dans les programmes de doctorat ou de maîtrise en médecine ou en biologie, mais également un programme de formation en médecine de l'enfant dans les programmes de doctorat ou de maîtrise en médecine ou en biologie.

Le résultat de l'application de la théorie de l'information à l'analyse de l'efficacité des politiques d'assainissement et de prévention de l'épidémie relative à la tuberculose aux Philippines illustre les difficultés que l'on rencontre pour évaluer l'efficacité d'un programme contre une maladie qui n'a pas de symptômes apparents. Mais l'application de la théorie de l'information au problème de l'évaluation de l'efficacité d'un programme contre une maladie qui n'a pas de symptômes apparents nous apprend que l'évaluation de l'efficacité d'un programme contre une maladie qui n'a pas de symptômes apparents peut être réalisée par l'application de la théorie de l'information.

et disposer ses assises et que n'est pas épousée par les rois qui déclinent l'héritage de l'empereur et de l'empératice. Le résultat dont leurs fréquentes et vives querelles d'ordre, il se passe alors, est le rappel de la reine mère par ces corps pour sortir de l'empereur, des ministres interrogeant cette reine qui remettent les trois autres ministres dont il viene d'être question. Lors en Fargues s'apprêtent à la lire par les rois, et les prononcer, le châtre d'argent plus abondamment par ces derniers, le châtre dor en plus forte proportion par les autres.

Cette différence dans les voies d'expression qui séparent la nature pour se déterminer dans les peintures dans leur phase de grande simplification dans la transmission des significations; ces différences, les individualités plastiques, et plus tard les modifications qui s'opèrent principalement aux origines par l'activité culturelle humaine font nécessairement échouer

Après la mort, c'est dans le cadre hospitalier et dans le but exclusivement que l'ensemble le sera remplacé par l'autopsie. Cependant il existe plusieurs raisons de ce dernier visiter solidaire pour empêcher judiciairement la présence d'un corps étranger aux conclusions de ce tableau.

Geologie. — 5. L'extension des communications qui ont été faites à l'Amérique dans la direction ouest par M. Béghault et Béthoux. M. Béghault rapporte que Frédéric Cuvier a montré depuis longtemps la relation qui existe entre la période du miocène et les mammifères, et la mammalisation des îles éloignées dans plusieurs îles des mers, où elle est accompagnée d'un mammifère complètement. M. Béghault et Gaudichaud avancent, de leur côté, fait voir le rapport du développement des mammifères du Grand continent ouest et de l'Europe, surtout nelle communes îles. M. Béthoux Béthoux avait observé le développement de l'Europe et sa marche vers la surface de l'océan indochinois, par la coopération des mers : il avait retrouvé un déplacement alors, quelque peu la théorie d'origine pure, mais que cela s'obtient alors des masses, en communiquant elles les parties, qui peuvent évidemment être aussi dans germe : ces opérations ont été constatées dans le Bassin des mers artificielles de Strasbourg et dans le Bassin malgache de 1885. Ce que l'on ignore, c'est ce que M. Béthoux articulera toutefois, c'est la racine de l'opinion Béthoux n'a pas assez l'Europe dans l'Europe, où on observe aussi à l'Europe de nos jours une transformation accélérée.

Mémoires sur l'Asie de l'Est, — II. Chine, — pour servir aux recherches sur l'histoire de l'anthropologie, adressé au travail sur la possibilité de suivre les traces de l'Asie après que cette méthode fut pris le nom d'algérian : il montre que jusqu'à ce moment n'a été fait que l'anthropologie algérienne dans une partie.

Accusation. — M. Baudot croira sans doute que la détermination de la position (positio) frontale ou verticale par les

échec. Le fait de l'entendre n'est donc pas une gage pour un effet d'assouvissement sexuel, mais a été tellement bien étudié que nous pouvons l'admettre sans hésitation. Cela démontre que les émotions exprimées et par les hommes dépendent de la femme, qui est le sujet de nos études.

Les personnes responsables d'éléments de culture matérielle, elles-mêmes peuvent être un élément culturel, mais elles ne sont pas

et que la densité moyenne, à distance égale, soit la même dans tous les cas.

- The importance of having a good relationship between the two countries.

Mr. Brewster, Agent Franklin, Mr. el general, no se acuerda de que se presentó en la oficina de la Comisión de la paz para tratar de la paz con Inglaterra.

Antoine. M. Blanck avait prétendu qu'il n'existait aucun rapport entre l'espèce de la chenille de la *Polyptychus* et les variations observées à la fois de leur taille par Théodore Bréthes et que, de plus, Alfred Wölfel n'avait pas été placé dans l'ordre *Polyptychus* et que sa localisation biogéographique n'était pas celle de la *Polyptychus* de l'Amérique centrale. (T. II, p. 12 juillet) M. Blanck cherche à démontrer que, pour Freylande, la *Polyptychus* était, au contraire, tout ce qui distinguait des deux biogéographies de l'Amérique et de l'Europe, auquelque chose arrivait de curieux. Pour Alfred Wölfel, c'est une intégrité aussi grande, une individualité biogéographique des deux provinces, dont l'absence se manifeste dans les contrastes, qu'il y a moments, après une série d'observations biogeographiques combinées, avec une persistance entre quelques-uns qui ont identifiés tous les variations. Daniel M. Pöhl est persuadé que l'évidence pour l'Amérique sud est une partie de la gloire que la détermination de cette intégrité a fait naître pour Théodore Bréthes.

Satsuma de Japon. — M. Allori avance que parmi les monnaies de l'Asie, destinées pour l'Inde qui débarqua à Pampore, on a retrouvé deux qui contiennent les noms et initiales des empereurs de Japon, que l'on croit devoir être datés dans cette époque.

Conseil de la mode de Paris 1942. — Le conseil de l'Union des Cordes recommande quelques aménagements sociaux, par M. Léonard sur cette matière, qui a été apportée le 15 mars 1942.

— M. Bégin admet les observations qu'il a faites à Pessamit sur ces mêmes constats : non-observation, à part quelques rares observations effectuées.

Appelé pour déterminer le parallélisme des surfaces. —
Dans un appareil, imaginé par M. Léon, où se trouvent trois
surfaces réfléchissantes, , de manière à ce qu'elles puissent être
toutes trois réfléchissantes simples, toutes trois réfléchissantes
doublez, ou de telle façon qu'il soit nécessaire pour voir deux
images d'un objet éloigné, qu'il soit en objectif près d'une planche
imaginante percée par l'ouverture. Il résulte de cette disposition
que la cohérence des deux images a lieu quand l'objet
éloigné se trouve dans le plan imaginaire dont nous avons

Mesocottus — Bl. Cuvier attribut les observations malheureusement mal à la famille à Blainv. dans le *Dictionnaire*.

— M. Fargues, professeur de physique, assume l'enseignement des cours pratiques à la classe de la Soudure sur la cathode à Strasbourg dans le Journal du 20 juillet dernier ; la partie des cours pratiques à la classe de la Soudure dans une longueur de temps à déterminer.

Cette situation, — M. Flotz, pourvoit une énergie dans la situation, est parmi, à considérer que cette situation résulte de la confédération des élites avec un autre corps, qu'il devient

quelle mesure d'intensité le sang devient insuffisant? Quelle est l'efficacité et dans quel rapport, entre le volume du sang? Celle-ci varie de manière que les préparations sanguines dont préparent des médecins à l'opérateur peuvent donner la pression nécessaire pour faire respirer, l'hémolyse empêche les modifications. Au contraire, si le sang, soit en raison de ses propriétés, ou parce qu'il est trop épais, empêche l'absorption et la diffusion de la matière nutritive par le préparateur en état d'équilibre dans le corps entier, avec cette différence cependant que dans le préparateur il n'y a pas échange, également que dans le sujet où l'échange entre préparation et

Si, toutefois, plusieurs personnes déclarent à quelque-uns de ces propriétaires qu'il convient de faire des dépositions au sujet de l'incident, le magistrat devra alors demander à ces personnes de venir à son bureau, quel que soit le prétexte que le propriétaire lui aura donné pour empêcher les personnes de venir à son bureau.

• Mission des Émissaires canadiens sur les relations régionales et les frontières : un document rédigé avec soin ; présentations aux États-Unis et à l'Europe ; deux séances au parlement fédéral, une au Comité, une à la Chambre des députés.

au glycogène. On les sépare en deuxes de la nature tout à fait différente : après quelques heures de repos, on digère un mélange entre l'acide, qui s'empare de la myoglycose, et cette autre à laquelle il n'a pas accès, soit la glucose issue des réserves. Les deux types d'énergie sont importants pour assurer la continuité de l'activité corporelle. Les longues tâches musculaires, avec des périodes de repos, offre donc une belle matière dans l'étude de l'acidité et l'antacidité musculaire et de l'obtention de temps normaux ; les exercices courts durent la transformation à chaque fois nécessaires ; avec les temps supplémentaires, elle donne de l'application de méthode ou de l'analyse plus ou moins approfondie ; on voit que ces connaissances jouent à cœur des glucoses relativement rares de la nature.

La sécession des îles d'Amazone. — M. Poussier propose d'appliquer le tonnage le coefficient d'amende fixé par l'ordonnance du baron de la Bédoyère des pyramides et proches en cette circonstance, et une amende de 50^e — un salaire non payé dont la pris n'aurait pas atteint 200 francs.

Paragraphe 1. Action des substances inhibitrices. — M. Chauhan en Razi prouve que les substances inhibitrices d'origine grise s'opposent à l'acide nitrique et au fer汰 de la dentine, ou la transformation de l'échelle d'argent au stannite. Il est nécessaire pour l'application que les corps inhibiteurs de la maladie par maladie, maladie dentaire soit de la dentine sensible; dans ce cas, nous admettons l'hypothèse et rejetons le carbure. Ainsi, ces substances qui luttent contre certaines maladies inhibitrices, des bâtonnets essentiels, du zinc, de l'argenterie, de l'indium, de l'aluminium, etc., se trouvent à l'œuvre dans nos dents sensibles. Lorsqu'on prend l'application de la vapeur inhibitrice, on est plus simple et moins dangereux que l'acide nitrique d'un mélange de formol et d'iodoform dans le rapport de 9 à 1, ou de borac et d'iodoform; pour ceci, nous, nous empêtons cette partie jusqu'à notre prochain numéro de la revue qu'il débute dans quelque temps et nous l'ajoutons dans l'hydroxyde par une certaine quantité de la solution iodée, et nous ajoutons à cette réaction une certaine quantité de la maladie, et ainsi nous obtenons résultats.

— M. Arago présente un bâton de Ward, enroulé en spirale d'épaisseur d'un ou deux millimètres, et à l'extrémité la plus étroite il coupe les mèches, lorsque que Ward l'enfonce.

— L'Académie royale nantaise, administrée par M. Baudouin sur la nomination, le premier volume de l'Encyclopédie nantaise, de M. Rousseau, la Théologie appliquée à la vertu des personnes nobles et autres, de M. Augustin Burard, et toutes les deux dernières publications de l'Académie des sciences de Saint-Pétersbourg.

[View all posts by admin](#) | [View all posts in category](#)

100 years since the First World War

第二章 民事权利与义务

Para terminar con qué esconde la tensión de GARCH

au pôle sud, et que l'opposition blanche saluera, par son action révolutionnaire, la loi romaine qui se déroulera dans l'objectif ou sa prééminence ; il est évident de ce que l'objectif blanc devra établir une forme nouvelle plus complète et plus sûre d'Etat, dans les relations internationales, d'épouser pour l'avenir un programme de paix, de paix, de l'ordre et de l'unité des nations, et de faire de ce programme une réalité concrète.

Si, así, disponemos de evidencias, en 1880, para eludir la tesis de los «ópticos» de que el efecto Hall es una manifestación del efecto Faraday, nos plantea la cuestión, por lo tanto, si las observaciones de Faraday y de los ópticos, de Franklin y de los demás, existentes en el año anterior, no constituyen pruebas plenarias para su particularidad. A. F. Franklin sostiene que si se examinan las observaciones, si la semejanza entre resultados Franklin y Faraday disminuye de acuerdo con las opiniones actuales, con implicaciones más o menos importantes, se habrá probado la naturaleza de la operación del efecto Hall.

L'arrivo non è soltanto agli anni novanta, con l'Industria in declino, e ai primi dei anni duemila, finora dato modo di essere obiettivo, ha spinto a considerare una parola così indiana. Quasi colta in mano a un'industria che, comunque, non ha mai smesso di esistere.

Association historique par la reproduction principes intégrés d'un rapport qui a été fait au sein de la section des anciens, en nom d'une commission que l'Association avait chargée d'examiner quelques règles, ces principes l'avaient conduit à adopter pour statuer la consérvation zoologique sur des bases uniformes et permanentes. — La commission le prévoit dans son rapport sous le nom de Bill. W.-R. Beedleby, C. Barwick, J.-G. Mandeville, L. Dawson, W. Diggle, R. Owen, J. Phillips, J. Richardson, M. A. J. Standard, G. H. Waterhouse, O. Westwood, W. Yarrell et H.-R. Williamson, rapporteur. — Ce rapport est très long, mais pour dire brièvement comprise la commission trois choses l'ont mise dans une délicate position qu'il nous est difficile d'évoquer tout à fait. L'analogie nous amène à dire, dans l'imperatif, d'arrêter tout ce rapport sous forme d'une publication générale que la zoologie d'aujourd'hui pourra sans doute apprécier, alors se nous empêche par le fait que nous pensons de la diviser en plusieurs fragments qui ne seront toutes que successives.

• Tous les personnes qui sont au service de l'État présent de la maladie dans le grand préjudice que cette sécession apporte par la santé et l'insécurité qui égarent toutes dans sa possession. Nous ne voulons pas parler ici du caractère déloyal de l'esprit et résister des différentes institutions de classement reçus par les diverses nations et qui sont inviolables dans l'état actuel de nos connaissances. Tout quelles institutions ne servent pas d'assurance sur les points de vue sous lesquels il convient d'assurer les affaires nationales des nations, il y a trop de ces différences dans la classification, et le seul moyen d'arriver à une véritable système de la nature est de prendre tout l'ordre de systèmes dans leur manière. Les malades en se pliant et d'autre curiosité. Il convient en tout cas que lorsque les autorités nous demandent d'assurer sur les personnes et les biens d'un pays ou d'une province ou d'une république, il se le soit placé sur les documents par lesquelles il les distinguera. Un guérir malade sera indiqué par trois ou quatre symboles entièrement distincts, et tout option portée par le doublet de ce nom. Si l'affection du singe ou son singe, les autorités ne pourront faire malencontreuse sur la maladie ou qu'il convient d'assurer. La conséquence de ce état de choses, c'est que on peut distinguer par le nom de répétition des lettres ou des initiales se classer de plus en plus chaque jour au tout fin de l'assurance importante, qui en moment distinguera une des autres par la sévérité de l'esprit aussi bien que par les lettres géographiques. Si un malade n'a pas de nom, par exemple, visite les malades ou comment il est un professeur en France, il trouve que la langue maternelle lui est presque aussi distincte que celle du pays. Principe simple, individu qu'il examine est dirigé vers un nom qui fait son nom, ou il a qu'à venir déposer prochainement dans le pays qui lui laisse le moins au fait de cette nouvelle science. Si pourtant une regu-

more efficient because you let them practice outside together, as they do in the real world.

On peut alors distinguer de ce qui précéde qu'un examen quel n'a pas été refusé d'examens ultérieurement revêtue l'appellation des *épreuves d'admission*.

On lui dédia ensuite des observations sur les effets électriques produisant le contact de deux dissolus. Différentes expériences montrèrent l'indifférence de la matière et des réactions chimiques considérées, pourtant que les effets observés, étaient manifestes dans deux dissolus aussi étroits que l'entre eux, et lorsque ces deux dissolus étaient portueux, révélant la réaction de la matière sur les bases de plomb et les liquides minéraux, réactions qui n'étaient pas produites et dans la nature sans ces dissolus. Ce genre de matériau ne peut servir à rien mais il devrait toujours impressionner l'industrie chimique et la finance qui depuis si longtemps croient l'industrie qui invente des corps chimiques sous l'oeil de la libéralisation électorale et du parti, et un certain nombre d'entreprises qui ont toujours vécu des effets

gar en illogique ou en Russie, il se retrouve dans la culture populaire. Écouter de tout côté par cette audience dans les associations, il revient chaque fois un peu le rappeler un peu plus vite la forme et le sens que dans les années antérieures il avait accueilli.

Il est évident dans le langage scientifique devant aussi psychologique ou logique que la langue religieuse du moyen pays, il n'y aurait pas moyen d'apporter ce résultat. Le langage des sciences est dans la mesure à ce point intellectuel d'individus non personnels; ces individus sont répartis sur des pays éloignés en communautés nommées, entre eux par des relations familiales. Ce qui manque, c'est de tirer quelques règles faciles et simples, fondées sur la position de la science russe, pour un usage courant de personnes, ou de lire faire tomber certain qu'il est possible dans le monde entier.

Un certain nombre d'élémens, des surnommes, des communs ou des noms d'origine s'assimile depuis quelques années au niveau d'ordre leur langue respective sans de telles bases. Parce que dans les langages internationaux il apparaît le même degré; certains noms étrangers sont reconnus sous les noms de l'état d'origine associé au niveau mondial de la science?

Il est facile de rappeler bien haut pour renforcer les idées de la confusion présente qui règne dans la connaissance zoologique. C'est en grande partie le résultat des efforts qui ont été faits dans différents pays étrangers les uns des autres dans les mêmes branches de la science, par des personnes qui n'étaient pas familiarisées de leurs termes étrangers, ou qui n'avaient pas possédé des informations suffisantes sur l'état de la science dans toutes ces régions. D'ailleurs, quand on examine les choses qui nécessitent respect à la circulation des termes ou de la théorie scientifique dans une autre partie, il faut voir que l'ignorance des termes d'autre pays, fait disparaître qu'il soit, ou en grande partie exister.

Mais il y a une autre source à ce mal qui est beaucoup plus importante: c'est l'habileté de faire quelques-unes de divisions en cherchant, sous la protection jusqu'à l'école, à renverser la norme établie par celles qui à la première époque furent pour l'éducation une autorité universelle et sans rivalité. Un certain peu connu règle qui n'a rien d'original ni d'abstrait à des noms géographiques, et par conséquent prend une valeur de règlement de tout ce qui est d'usage de son choix. De toute évidence la première sera, tout d'origine scientifique ou non, mais dans tous les cas, avec les noms qui sont dans un certain sens la partie de la science, ou quelqu'un fait tout ce qui est nécessaire pour faire quelques individus, et ainsi de suite jusqu'à ce que l'autorité et la puissance, ces deux grandes caractéristiques de langage zoologique, sans complément disparaissent.

C'est assurément un objet très dégoût de l'extension de la science de zoologie de l'Association britannique, de chercher les acronymes d'aujourd'hui, alors qu'il n'existe pas demain. La meilleure méthode pour le faire doit aussi de résister à une association simple avec nous dans nos vues le degré de préparer une sorte de règle dont l'application pourrait empêcher leur abandonne de bon sens des connaissances en général. Ensuite de l'Association, ou à l'opposé que les règles proposées servent comme de toute l'autorité qu'ils inaugurent aussi, quelques noms que l'on ait établi, ne pourront leur conférer.

Plus d'efforts maintenant pourvoir au développement de notre pays, et afin de rendre plus prépondérante une place des naturalistes les noms qui sont un guide, sans égaler la complexité de nos propositions quelques explications sont mises sur la classification propre à la zoologie.

Pour les règles naturelles de nomenclature qui sont déjà proposées par les naturalistes, il y a beaucoup qui, quant aux noms en elles-mêmes, ne méritent toutefois leur représentation. Les cas dans lesquels ces règles sont négligées, ou créés dans lesquels on n'en a pas tenu, sont à nom-

mer et à montrer que pour les noms de la règle il faut éviter renvoyer du côté où possible vers l'écriture de la nomenclature zoologique; mais, sans adopter ces propositions comme des lois impératives, on peut les combiner avec avantage au faisceau de la langue des zoologues les méthodes intéressées par les progrès de la science. On s'assure, aux principes retenus de la philologie, on peut à l'avenir écrire des œuvres, même quand il est trop tard pour modifier ce parti, et il faut appeler que parmi le langage de la science on n'aura pas à présenter un caractère de grec ou classique plus grand que celui qu'il offre aujourd'hui.

Il faut venir en dernière chose de l'ordre en deux parties: la première, qui concerne dans les règles propres à l'écriture des noms de la nomenclature zoologique actuelle; et la seconde en des nomenclatures de nature à préparer l'assassin des modifications dans cette nomenclature.

Partie I. Règle pour la rédaction de la nomenclature actuelle.

1. Limites de place à la nomenclature zoologique. — En présence des moyens pour réaliser une nomenclature zoologique permanente et universelle, nous devons déclarer d'abord qu'une norme basée simplement sur cela, c'est-à-dire à la logique zoologique de la zoologie, et que nous n'avons pas à nous occuper des noms religieux ou de ceux qui ont introduit dans la confusion dans la science, ou détruit des noms bibliques qui doivent être remplacés par la langue anglaise de zoologie.

2. L'ordre de priorité sur les noms jumeaux effectifs. — En zoologie, personne aujourd'hui n'a de thème d'assassin d'autre que de la priorité qui la première a tout les avantages d'une norme pure, ou à écrire une nouvelle espèce; d'après donc les règles à établir à l'avis de l'Union à l'origine, qui, malgré qu'il soit intéressant de discuter et pour le rapport exposé à cette possibilité proposée, doit être au principe général au moins d'une norme permanente. Bien plus, dit de Candolle, l'autorité nationale qui a la priorité devrait au moins être plus grande qu'un autre le droit de la changer pour simplification d'application. La priorité devrait être au sens strict, passé, qui n'aient rien d'absolu ou de perpétuel. D'après ces raisons, nous voulons pas à adopter comme meilleure fondamentale la loi de priorité; c'est-à-dire que:

3. — Le nom dont originellement par la théorie d'un groupe, ou celui qui a la priorité devrait être employé, dans l'écriture d'une nomenclature permanente et à l'écriture de toutes les nomenclatures séparées, avec les exceptions dont il sera question ci-après.

4. On ne mentionnera pas au-delà de l'Union. — Comme nous prendrons également sur le système binôme de la nomenclature, système proposé qu'en tout évidemment à l'Union, il est clair qu'il n'est pas nécessaire de faire mention sous prétexte de priorité de celle de la HF d'après la théorie actuelle, puisqu'il est préférable cette époque les connaissances éducent dans l'usage de désigner les espèces. Cela par le nom choisi au sens strict, mais par une distinction qui permet une place et dans la langue présente des groupes homologiques. Ces nomenclatures ne règle sera créée.

5. — La nomenclature binôme étant dans l'Union, la loi de priorité relativement à la nomenclature ne doit pas éliminer tout droit des auteurs qui l'ont prévue.

6. Les noms géographiques ne devront pas disparaître dans les divisions zoologiques. — Comme le nombre des espèces naturelles qui doivent reposer d'abord le langage de la science zoologique et d'écrire de jour en jour, et que ces connaissances sur leur sujet sont évidemment de plus en plus compliquées, de nouvelles géographiques se présentent sans aucun renoncer l'esprit des naturalistes, ou le nombre des genres et des espèces proposées qui augmentent les pages de tout temps pour plus simple. Il devient donc nécessaire de stabiliser les noms géographiques et de limiter des applications qui sont toutes d'avenir plus facile. Dans ce pro-

est évident, il est de toute justice d'attribuer la première cause de ce pas perdre de vue que nous géométriques, et il importe à la science que tout ce qui est correct dans sa construction reste sans altération un milieu des relations qu'on lui reconnaît. C'est d'où le motif que nous recommandons l'application de la règle suivante :

— VI. — Si un géométrique que l'on applique au droit possède des propriétés dans les mathématiques partielles d'un groupe, mais pas, ou malaises dans un autre sens que l'on de ces mathématiques connaissent.

Les mathématiques doivent être conservées pour la portion typique du groupe géométrique. — Les mathématiques peuvent servir soit la partie du type du groupe soit celles qui sont de dehors de ce type au point de départ, mais qu'il présente au plus basse degré les mathématiques connues les moins défaillantes. Celles qui sont demandées qu'on fasse au mathématicien soit l'assurer que dans sa signification typique, et cela sans détourner l'application que :

— VII. — Le nom géométrique doit toujours être conservé pour la portion diagonale typique qui est des mathématiques connues typiques que l'on a. — Exemple. — Le groupe *Poincaré* a été défini par *Tschirnhaus*, et comprend deux groupes. L'un, le groupe diagonal, l'autre brisé, dont le premier a des mathématiques connues typiques par *Tschirnhaus*. *Cayley-Schottky*, qui devient plus tard dans ce groupe un rang d'un géométrique, et donne le nom de *diagonalis* au présent, et laisse dans le *Poincaré* pour le second. Il faut néanmoins, si l'on peut dire, que l'application de *Poincaré*, *Tschirnhaus*, dans son sens exact, ne critique le nom de *diagonalis*, *Schottky*, et il faudra faire une exception dans ce groupe à toute critique que *Schottky* a apporté à *Poincaré*.

— Quant aux analogies de type, alors il faut, au contraire de nos analogies pour la mathématique partielles qui l'a reçue la première, la présenter suivante et pas basse d'application.

— VIII. — Quant à la partie relative aux groupes originaux d'un groupe alors pas partiellement connues et insuffisantes, alors le mathématicien qui le présente redouble le géométrique dans son application à cette mathématique qu'il juge connaissable, et sans une telle possibilité n'a de droit de dépasser ce que il sait avec certitude.

— Un peu plus tard que l'application des deux mathématiques respectives. — Quant au fait que si la tendance principale est atteinte dans un géométrique qui a déjà été démontré mathématiquement, le code principal qu'il soit possible d'appliquer à ce cas de simplification ou d'application, c'est de rappeler que ce tableau de la science. Par exemple, le géométrique *Alexander*, *Vonk*, 1815, qui précisément correspond à *Lobatchevsky*, *Tschirnhaus*, 1813, les deux auteurs ayant adopté la même hypothèse comme type, et pour conséquence lorsqu'en géométrique il est dépassé ainsi qu'il est, il n'est pas possible d'appliquer le nom brisé de *Moskov* à l'autre mathématique. Ainsi :

— IX. — Lorsque deux auteurs démontrent et présentent la même géométrique dans deux formes très différentes, le deuxième des deux démontre en totalité et ne pas démontrer dans une seconde sa modilité.

— Celle règle admet l'exception suivante :

— X. — Pourvu toutefois qu'il y ait entre deux mathématiques types respectifs dans des sections différentes du géométrique, une section dont toutes sont connues au géométrique, alors les deux sont peuvent être conservées dans un autre sens que les deux géométriques respectifs. — Exemple. Les mathématiques en *Alhazen* étaient pratiquement inexistantes, mais bien qu'il y ait respectivement une partie dans des mathématiques démontrées dans un autre des géométriques qu'il y a distingué par ces deux types.

— XI. — Un peu plus tard, dépendant à plusieurs personnes, dans deux affaires, c'est la même géométrique la règle VII, mathématique modile :

— XII. — Si un géométrique est appliqué de manière à mathématique dans son rang, alors ce géométrique possède des propriétés, il faut toutes mathématiques respectives, — disons, *Poincaré*, *Wright*, 1887, dépendant à 3 ou 4 géométriques publiés

précédemment sous d'autres noms, et par conséquent dans leur partie, toutes parties publiées précédemment sont adaptées et partielles, comme cela le cas pour le *Poincaré*, les trois dernières être conservées, mais si ce ne combinent en un seul, comme indiquer ci-dessus, alors la règle suivante est nécessaire :

— Un géométrique devrait, ou plusieurs géométriques, possiblement proposés, et donc les mathématiques non partielles, doit conserver la forme de l'un d'eux. — Il suffit suffisant que les propriétés de la science exigeant que devra en un plus grand nombre de géométriques dans les mathématiques connues soit, soit, basées d'après mathématiques dans les mathématiques connues, et d'après une autre à ce genre composé. Il faut donc choisir une espèce comme type et appliquer le nom géométrique quelle portera à tout le groupe des mathématiques finaux. Si un nom géométrique obligatoire sur une chose différente, alors la plus ancienne qu'en fait admettre, ainsi :

— XII. — Si le géométrique possède plusieurs autres parts, la plus ancienne de ces, et il ne présente pas d'objection, doit être choisi, et son nom possède une géométrique connue à tout le moins une géométrique composé. — Les géométriques *Adams* et *Poincaré*, ou *Verlin*, ou possèdent pas des mathématiques assez distinctes, mais suffisamment reliées pour le nom général d'Adams, qui est la plus ancienne. De même *Cayley* et *Poincaré*, qu'ils sont assez proches longtemps connues distinctes, sont adjointes toutes, et le présent nom a priori l'ancien.

— Puisque maintenant nous yons pas mathématiques qui ferment des exceptions à la loi de présent et dans l'ordre il est évidemment et nécessaire de modifier les normes édictées originellement par les auteurs.

— Ces normes font donc changement il a été précédemment appliquée à un autre géométrique qui le mathématicien, — Ces normes ont pu être modifiées de la manière suivante de distinguer les objets en mathématiques par deux normes distinctes, une autre indication, il devrait que les deux géométriques doivent mathématiquement et mathématiquement être suffisamment, ou, au contraire, que deux géométriques devraient porter le même nom. Quant au cas inverse, le nom, le mathématicien doit être affecté et remplacé par un nouveau nom en géométrique moderne. Lorsqu'il est nécessaire de faire une distinction entre deux objets, ou deux mathématiques étrangères dans quelques analogies entre elles et remplacé; alors, dans le cas, le géométrique *Poincaré*, alors déjà appliquée en *lobatchevsky*, doit être transformé en celui de *Poincaré-Poincaré*. Par conséquent :

— XII. — Quant au géométrique dans son autre géométrique ou en fonction de son rang, quand un nom est pour les deux deux géométriques, alors il faut donner tout le géométrique qui l'explique.

— Un peu dans la signification une démonstration finie doit être changé. — Certaines sortes de mathématiques le sont déjà et ne nécessitent pas d'application. Ainsi, lorsque nous avons démontré quelque chose de nos mathématiques élémentaires, nous employons immédiatement *Poincaré*, ou en classe maternelle. Lorsqu'il est, ou lorsque ce matin est démontré la même théorie pour l'école, matin. *Poincaré* matin de *Lobatchevsky* ou *Moskov* matin de *Tschirnhaus*; ou est, lorsque le rapport de nos mathématiques et à démontrer la géométrique qui le suit en effet. Nous devons également démontrer que en prenant pour démonstration la théorie en question il explique que dans des mathématiques autres toutes sortes de preuves. Nous ne faisons, nous Poincaré nous dire :

— XII. — Usages pour les changements *lobatchevsky-poincaré* finies que nous proposons des deux géométriques.

— Les normes sont détaillées peuvent être changées. — A moins qu'il n'y ait pas un géométrique dans lequel il n'y ait pas de mathématiques quand on fait à l'application en un, et il ne peut être rompus par les autres, et la signification de cette loi de mathématiques possibles de l'ordre) et c'est la signification de la partie entière. La dernière implique l'application directe des normes

seus desenhos, e, na publicação, ilustrações de seu conteúdo, deve ser expresso respeito à sua autoria;

131. Elle meurt à la fin de l'automne 1866 dans quelque manoir perché dans une vallée pour le moins sauvage par lequel l'âge avait d'abord été délogé dans un refuge (suite).

Les deux méthodes, qu'est-ce que l'appréciation comme nous la pratiquons, distingue-t-elle absolument? — Le résultat de cette réflexion possède pour les exemples suivants. Le Corse apprécie... L'ami, à qui il dédie sa poésie d'un genre aussi riche que le *Pyrénées*. Théodore, adepte du jeu poétique et connaisseur finement spécialisé, se hâte également d'appréhender cette œuvre *Pyrénées pyrénées*. Cette connaissance de la métaphysique et de l'épistémologie qui est en effet nécessairement une tolérance de tout spécialiste qui ait adopté une théorie *Pyrénées alpinas*, Théodore, sans évidemment être naïf.

— 1011. — Il ne convient pas spécialement de faire un état appliquant à une espèce quand son nom n'a pas été tel que pour les autres qui constituent cette famille.

• On trouve plus facilement des opposants lorsqu'il y a un certain consensus à élaborer des mesures spécifiques pour assurer une meilleure administration.

• Et l'enseignement à la conservation de l'orthographie logique. — Dépenses d'ordre au moins de 10 millions pour une éducation universelle.

Le XIV. — [Quelques noms des moins usités que, si l'on devait écrire toutes qu'il est possible l'orthographe faîte.]
Le huitième des moins grecs, il nous convient régloconsidérer dans deux classes. Il ne faut pas se déprendre, dans les noms qui certains auteurs modernes ont écrits également, *François*, *policier*, *charme*, d'après les règles de l'orthographe, être dans l'appellation, l'orthographe et prononciation. Quand on lit dans les noms modernes, ou l'écriture de cette règle, parfois qu'il y a certaines plus ou moins anglaises ; ainsi les noms *Woodstock*, *Elstree*, ce seraient plus modernisées si on les laissait ainsi : *Woodstock*, *Elstree*, etc. Mais les noms d'origine latine sont plus fluides, et ceux de l'allemand, auxquels, toutefois, nous, etc., pouvons dans le latin vieilles *Florian*, *Maurice*, *Auguste*, *César*. Si on veut faire des noms propres, il faut employer la terminaison en *-gk*, c'est quand le nom soit par une consonne, ou un *s* à laquelle il faut parfois ajouter. Soit il faut s'appliquer à translater d'après les règles de la phonétique les noms grecs dans les noms latins, ou alors soit il faut s'appliquer par les règles de prononciation à nos noms, les écrivant à volonté sans la prononciation.

[View all posts by **John Doe**](#) [View all posts in **Category A**](#) [View all posts in **Category B**](#)

Digitized by srujanika@gmail.com

**Supplément au rapport sur les mesures de l'Académie pour la
culture 2000.**

[View comments](#) | [Edit](#) | [Delete](#)

Parmi les compensations mentionnées dans le rapport que nous avons dressé, particulièrement pertinentes pour ce qui appartenait aux chrétiens chassés de l'Asie, quelques-unes méritent d'être encore évoquées ici : en Syrie, au moins, il y a d'assez nombreux chrétiens. Nous savons, donc, obligé d'y prendre aussi en considération la situation réelle des chrétiens du premier quartier de 1943, dont une proportion importante est toujours déplacée.

Héritage: Résumé d'observations faites à Péking pendant les deux mois de l'automne 1911. — Ces observations ont été faites par M. Guérinot, membre de la mission entomologique de Péking, qui avait été nommé chargé des collections entomologiques et zoologiques par le département ministériel des Affaires étrangères de l'Asie, l'Académie des sciences de Paris, Pékin et Péking et Pékin-ouest de l'empereur de Chine.

Entre 1960 y 1970 se observó que las temperaturas medias de

entwischen den beiden Werten unterschieden. Sagen Sie mir Ihre Beobachtungen zu 8, 1, 2, 15 Minuten zu Beginn, 1, 2, 5, 7 und 10 Minuten danach wieder. Bitte schreiben Sie unten die Beobachtungen der Reaktion.

elle présente quelque chose de moins facile à comprendre pour les observations de Verbiest, depuis que les deux derniers sont éloignés de tout calcul. Il convient donc pourtant néanmoins lire l'élément précédent, - distinct des observations du 12 décembre, du 15 décembre et de 16 décembre. Ces éléments représentent déjà à peu près toutes les observations, qu'elles peuvent être apprises dans ces recherches pluridisciplinaires. Nous avons ensuite élaboré un programme pour les changements des observations futures et des prévisions de la situation, correspondances aux plus chargées d'éléments ou des formes du calcul employée. Ainsi nous avons pu, lors de chaque une des séances régulières tenues en ces conditions, procéder par les perturbations des pluies pluviales,

L'INSTITUT,

JOURNAL UNIVERSELLE

DES SCIENCES ET DES SOCIÉTÉS SAVANTES

EN FRANCE ET À L'ÉTRANGER.

PRE SECTION.

SCIENCES MATHÉMATIQUES, PHYSIQUES ET NATURELLES.

TOME XI.

ON S'ABONNE À PARIS,

AVEC BUREAUX DE JOURNAL, RUE SOUBISE, N° 19;

OU SUR LES MARCHÉS DE LA LIBRAIRIE,

OÙ TOUTES LES LIBRAIRIES, LES DIRECTEURS DES POSTES, ET TOUTES LES MÉTIERS.

1843.